

LEGIÓN DE MARÍA

SENATUS DE MADRID • Boletín número 757 • Farmacia, 6 • 28004 MADRID Teléfono 91 531 22 97 • sena-tusmadrid@gmail.com • www.legiondemaria.es

EL SÍNODO MUNDIAL

Hoy el Sínodo mundial debe ser una oportunidad para que toda la Iglesia se reúna bajo la guía del Espíritu Santo, y para iniciar una nueva fase de renovación. Sin duda, tenemos que detenernos y hacer un balance. Es posible que viváis en una parte del mundo en la que la Iglesia se debate ante la indiferencia y la desconfianza. No te desanimes. Puede que vivas en una parte del mundo donde la Iglesia está floreciendo. No seas complaciente. Todos tenemos que escuchar lo que el Espíritu dice a las Iglesias, y así lo hacemos cuando escuchamos al Señor Jesús en la oración y escuchamos al Espíritu Santo cuando, en nombre de Jesús, nos reunimos y compartimos nuestros corazones unos con otros.

Sin embargo, este Sínodo no debe tratar los asuntos de los edificios de la Iglesia y la organización parroquial. No se trata de elaborar un documento. Este Sínodo tiene que tratar de sembrar semillas para el futuro. Y como dijo Nuestro Señor, una semilla de mostaza, aunque sea tan pequeña, puede convertirse en una gran planta que incluso provee a los pájaros. Así que, bajo el Espíritu Santo, tenemos que preguntarnos qué semillas podemos sembrar para una futura Iglesia escuchando y discerniendo.

Como dice el Papa Francisco, cada uno de nosotros tiene que ser protagonista y no un mero espectador;

tenemos que convertirnos en especialistas en el arte del encuentro dedicando tiempo al encuentro con el Señor y con los demás. Y nosotros, en la Legión, tenemos un verdadero papel que desempeñar aquí.

Nuestra institución del Congreso me parece un buen instrumento para que podamos encontrarnos en el Señor y escucharnos, no debatir unos con otros.

En el nuevo mundo en el que vivimos la comunidad en su conjunto se ha fragmentado. Somos más individualistas. Los medios de comunicación han creado nuevas comunidades. También pueden distraer de Dios y de la oración. También hay salas de chat. Los niños ahora juegan en dispositivos y no en la calle. Y, por desgracia, tenemos comunidades que hacen daño: bandas de narcotraficantes, clubes de pornografía.



Para sobrevivir como personas de fe, todos necesitamos pertenecer a comunidades en las que nos ayudemos mutuamente y fortalezcamos en nuestra fe. En este sentido, la Legión de María puede presentarse con gratitud ante Dios como una de esas comunidades. Porque, mientras actuamos para ser hijos y servidores de María, muchos de nosotros hemos encontrado en la Legión un medio para nuestra práctica de la fe.

No hay que subestimar las iniciativas para reunir a los jóvenes, de modo que puedan tener un entorno de fe en el que compartir y animarse mutuamente. El movimiento Deus et Patria aquí en Irlanda ya ha dado sus frutos y pido a todos que piensen en extender esta idea a otros lugares.

Este sínodo será un éxito si ayuda a profundizar en la fe, si ayuda a las personas a ofrecer sus vidas al servicio del Reino de Dios, en otras palabras, si siembra semillas en los corazones para el futuro. Se trata de que tu corazón y el mío y el de aquellos otros que necesitan una verdadera comunidad de fe, juntos, tratemos de escuchar la verdadera llamada de Dios y la vivamos en nuestras vidas.

Es un momento para repensar y escuchar lo que el Espíritu Santo está diciendo. El nos necesita a todos para el futuro. Ayudémosle. Porque si como yo vives en un país apático a la fe en muchos sectores, necesitamos pedir ayuda para ver cómo podemos mostrar la importancia de nuestra fe. Si vives donde la Iglesia prospera, necesitas ayuda para que un motivo puro te mantenga vivo y no te conviertas sólo en una cáscara vacía.

Estamos ante ti Espíritu Santo, esposo de la Virgen, mientras nos reunimos contigo para que nos guíes siéntete en nuestros corazones como en casa. Enséñanos el camino que debemos seguir y cómo debemos hacerlo. Amén

Reunión del Senatus - diciembre/2021

Hay dos nuevos oficiales en el Senatus: Secretario: hno. Agustín Luque. Tesorera: hna. Mª Jesús Mota. La Presidenta hna. Conso les da la bienvenida y agradece su generosidad. Igualmente se agradece a los hnos. Javier de Frutos (Tesorero) y Josefina Sisniega (Vicesecretaria) su entrega y servicio en estos años.

Praes. Maternidad Divina de María: Informe nº 55. Soc. activos 9; pretorianos 4. Auxiliares 45. Vacantes 3. Durante la pandemia se han mantenido unidas por medio de la Téssera y breve junta legionaria por teléfono. Siguen manteniendo la ilusión y unión entre los socios a pesar de las dificultades que tienen por ser personas mayores. Como proyectos tienen cubrir los cargos y hacer difusión para socios activos más jóvenes y auxiliares. Por petición del párroco no se reunirán hasta después de Navidades.

Curia Reina de los Ángeles Informe nº 66. Con 3 praesidia, soc. activos 12 con promesa y 5 en prueba; pretorianos 11; auxiliares 15 y adjutores 7. Sólo un praesidium tiene Director Espiritual. Durante el tiempo de pandemia se comunicaron telefónicamente. Desde septiembre 2021 se reúnen presencialmente. Visitan la Residencia Sto. Ángel; dan catequesis de Comunión y Confirmación; 4 hnas. son Ministros de la Comunión; Auxiliares y Difusión. 1 hna. lleva una Capilla de la Virgen por las casas. Se les sugiere que cuando lleven la Capilla de la Virgen aprovechen para hacer un oración con las familias. Están animadas y trabajan con esperanza; se les anima a seguir así.

Curia Na Sa del Rosario: Informe no 56. Tiene 7 praesidia más 1 en la Vicaría I. Soc. activos 27 y 8 en prueba; pretorianos 15; auxiliares 132+11 en prueba; adjutores 64+6 comunidades. Entre sus trabajos destaca el rezo del Rosario semanal en un colegio con las mamás de los niños; hospitales; residencias ancianos; Desayunos en una parroquia a personas de calle; hay un praes. en el Albergue hnos. San Juan de Dios. Durante la pandemia los praesidia han estado unidos por medio del WhatssApp y se ha participado en actos parroquiales. Desde Octubre 2021 se reúnen presencialmente. Están trabajando muy bien en S.S. de los Reyes donde tienen un grupo funcionando y otro al que está costando arrancar. Allí hacen mucha difusión para llegar a formar una Curia. Son zonas con gente más joven. Se les pide que traten de trabajar allí dos parejas y que se implique toda la Curia en las difusiones. Se les felicita y agradece la colaboración en los actos del Centenario, animándoles a seguir con ese buen espíritu y generosidad.

Carta de nuestro corresponsal hno. Noel: sobre las bajas comenta que en estos casos no podemos perder el contacto con los legionarios que dejan de ser socios activos. El centenario es un momento de reclutar, no solo nuevos sino los que han sido socios activos; artículos, videos sobre la Legión son medios que pueden ayudar.

Praesidium Virgen del Carmen (El Escorial) En el caso de bajas por razón del trabajo, recuerda los presidias gemelos: un legionario puede pertenecer a dos praesidia con horarios distintos. Les felicita por su interés en formar nuevos grupos. Todos podemos ser extensionistas. Frank Duff decía que no podemos descansar hasta que haya un praesidium en cada rincón del mundo.

Comitium N^a S^a de la Soledad (Badajoz): después de tanto tiempo aislados se espera la visita presencial donde se pueden plantear nuevos trabajos, praesidia. Ahora hay reuniones presenciales, pero esa buena comunicación que han tenido por WhatsApp o por correo se puede continuar pasando nuevas ideas, boletines, felicitaciones...

Curia N^a S^a de los Remedios (Getafe): alta por desdoblamiento de otro Praesidium es para felicitar a todos los que pasaron al nuevo Praesidium y la generosidad de los que hicieron el sacrificio de dar sus mejores legionarios al nuevo praesidium.

Sobre la difusión indica que el hno. Alfonso no hacía jornadas o charlas, invitaba a asistir a la reunion de praesidium y al llegar el punto de asignación de trabajado decía: Uds. han visto una reunion de la Legión, ahora vamos a salir con Uds., para mostrarles un trabajo legionario.

Qué idea maravillosa hermanos. Todos a la calle nuevamente. Una parroquia de Dublín tiene colgado en la calle este poster "Jesús dice, no tengais miedo, yo estoy con vosotros." Los legionarios estamos convencidos, ahora vamos a convencer los demás.

Sobre el informe de rescate comenta que es una señal de la Virgen que personas que nunca habían querido hablar, ahora si lo hagan. Es un trabajo heroico, aunque sea una vez y con mucho miedo, hay que salir con más legionarios. Las leginarias que entraron al barrio famoso de Dublín lo hicieron con oración y miedo.

ALLOCUTIO

ADVIENTO Y NAVIDAD EN EL CENTENARIO

P. Carlos Melero D.E. Senatus de Madrid

Durante nuestro centenario de la fundación de la Legión de María queremos recoger los buenos frutos de esta celebración. Y al mismo tiempo, reafirmarnos en la fidelidad al carisma y en la espiritualidad legionaria. Y para este fin, meditamos juntos algunas realidades para interiorizarlas y vivirlas con más profundidad. ¿Qué nos puede enseñar este Adviento y Navidad que celebramos? Recogemos algunas sugerencias que nos ayuden en esta meditación que hacemos juntos en estos días litúrgicos tan cargados de significado y riquezas espirituales. Porque María está siempre presente en toda la vida de Jesús. Y también en toda la vida de la Iglesia.

María en el Adviento nos enseña a vivir de la esperanza y en la espera del fruto bendito de su vientre. Con María, esperamos vivir su misma esperanza para que nuestra vida y trabajo legionario tenga el mismo fruto: Jesús en la vida de los hombres.

María nos educa en la continua admiración ante el misterio del Niño que va a nacer. La Virgen de la Oh es un canto continuo ante la obra admirable de Dios que se nos revela en su Hijo hecho hombre que va a nacer. Vivamos este espíritu de admiración de María y cantemos las maravillas de Dios que obra para seguir mostrando a Cristo.

María es la fiel esclava del Señor. Con la obediencia de la fe al anuncio del ángel Gabriel corresponde



libremente a la voluntad del Padre y se somete dócilmente a la acción del Espíritu Santo. Con María queremos vivir en esta fe íntegra que nos hace obedientes y dóciles a la acción del Espíritu Santo que realiza los designios de Dios.

María sabe llevar a Cristo en su seno al visitar a su prima Isabel: es el misterio de la caridad del Padre que da a su Hijo y que María imita. Imitadores de María, nos sentimos agradecidos por poder llevar en nuestro interior a Cristo, el Misterio de la Caridad de Dios que se regala a los hombres.

María no se cansa de cantar y alabar las obras grandes y poderosas de Dios que enaltece a los humildes mientras humilla a los soberbios. ¡Cómo hemos de admirarnos cuando el Poder de Dios se muestre en nuestra humillación para que todo sea Gloria de Dios mientras vence y derrota la altiva soberbia de los malvados!

María en la Navidad nos muestra a Jesús, su Hijo recién nacido en la carne, para que todos los hombres le adoren. Así ha de ser nuestra vida legionaria: mostrar a Jesús en nuestros brazos llenos de fe y caridad para invitar a todos a la adoración perpetua del Dios que se ha hecho hombre.

María acoge a Cristo en unión con San José, desde su pobreza por la que ambos entregan todo cuanto son y tienen para formar un hogar donde reine el amor de Dios. También los legionarios, en la comunión de la fe y la caridad, formamos el dulce hogar de Nazaret para que el triunfo del amor de Dios se revele en nuestras juntas legionarias.

María nos ayuda a elevar el alma hacia lo profundo del Misterio del Niño: ver en la humanidad de Jesús el misterio del Hijo de Dios, Luz de Luz, Dios verdadero de Dios verdadero. Esta mirada de fe que es la que guía todos nuestros pasos para que veamos en todo lo verdaderamente humano la imagen de Dios, para que veamos a Dios en la vida de los hombres y así sepamos mostrarlo a los demás.

En María se realiza el admirable intercambio del amor: Dios nos da lo que es suyo mientras asume lo que es nuestro. ¿Qué no podrá el amor cristiano cuando hacemos nuestras las alegrías y penas de los hombres mientras le damos los gozos y esperanzas que brotan del Hijo de Dios hecho hombre?

Estas breves reflexiones nos ayuden a celebrar este Adviento y Navidad meditando la riqueza insondable del Misterio de Cristo. María nos ayuda y acompaña para que, en la sencillez humilde de la esclava del Señor, podamos participar de su fe, esperanza y caridad.

· Punto de atención ·

"IMPORTANCIA DE LOS OFICIALES"

Hna. Conso Tello Presidenta del Senatus

La Legión de María esta en manos de sus oficiales, nos lo dice claramente el manual, porque son los responsables de la organización.

Después de esta larga pandemia, los oficiales son los legionarios de la esperanza para recuperar nuestras reuniones, que es donde se vive nuestra vocación. Sin reuniones es imposible vivir la espiritualidad y organizar el trabajo de evangelización.

Oficiales de praesidia. Son los pilares fundamentales para que cada praesidium vuelva a ser el corazón de la Legión de María. Deben trabajar con mucho interés para que su praesidium esté fuerte en número de socios y en trabajos apostólicos. En las juntas semanales es donde debe reinar ambiente de fraternidad, de superación de las dificultades que surjan, de armonía, de valentía, de perseverancia, etc., porque del Espíritu Santo vendrá la inspiración que necesita cada praesidium para mejorar. Ser constantes en los trabajos y si no encontramos resultados inmediatos, sepamos esperar, unidos a nuestra Madre, la Virgen, que desea lo mejor para cada uno de nosotros.

Si queremos que nos valoren los párrocos y conseguir Director Espiritual, hagamos que el praesidium esté integrado en la Parroquia y los trabajos colaboren a dar vida a la comunidad parroquial. Si un praesidium va por libre y no trabaja en la Parroquia y por la Parroquia, será ignorado. Procurar comprometernos saliendo al encuentro del que está fuera de la Parroquia.

Oficiales de consejos. Responsables de mantener la identidad legionaria, siendo consejo impulsor para vivir el carisma legionario. Visitar los praesidia, animando y ayudándoles a superar dificultades. Pedir informes de los praesidia y marcarles metas de superación. Dar importancia a la pre-curia, una vez al mes por lo menos, donde se prepare el contenido de la reunión mensual y se revisen las necesidades de los praesidia, para darles el apoyo necesario. Importante conocer cómo está el consejo, visitando las curie y los praesidia. Ayudar a programar para mejorar, buscando la forma más adecuada. Aquí, si debemos se muy creativos. Nunca olvidar la extensión, dando a conocer la Legión de María. (Leerse el cap. 34)



El presidente tiene una especial responsabilidad. Debe procurar hacer equipo de oficiales para trabajar en armonía, fraternidad y unidad. Debe procurar compartir responsabilidades. Debe ser ejemplo de amor por la Legión de María y de trabajar para seguir creciendo.

Es el que debe **preparar las juntas** para dirigir con autoridad, y con decisiones claras, contando con el equipo, pero es el que debe llevar la batuta del concierto. Autoridad, no quiere decir: "ordeno y mando", es quien debe dirigir con claridad, sin titubeos, con humildad, dando a cada legionario su sitio, confiando que el Espíritu Santo ayuda cuando se confía en Él.

Muy importante, saber escuchar, dialogando con los hermanos, en especial con los oficiales de su equipo.

Repito: "los oficiales, de forma especial los presidentes, somos la "esperanza" porque a nosotros se confía la Legión de María, para que tenga fuerza y vida en las Parroquias. Animamos a trabajar con ilusión, perseverancia y responsabilidad.

NOTICIAS

➤ El 21 enero es el aniversario del fallecimiento del siervo Alfonso Lambe. A las 18 h. en Farmacia habrá una charla y a continuación Eucaristía. Se anima a participar en este acto y, a todos los legionarios, a conocer mejor al hermano Alfonso.